
臺北市立松山高級工農職業學校學生家長會 
107 學年度下學期期末委員會會議紀錄 

 
時間：108 年 8 月 26 日(一) 晚上 7:00-10:00 
地點：本校大同樓四樓第一會議室 
主席：陳世全會長 
出席人員：家長會全體委員，應到 27 位，實到 21 位   (含委託 1 位) 
列席人員：何校長杉友、教務處蘇宗莉主任、學務處黃裕仁主任、 

實習處陳冠名主任 
紀錄:王譓評委員 
司儀:施雅宜委員 
達法定人數，主席宣布開會。 
 
會議紀錄： 
一. 議程：通過議程 

 
二. 1.主席致詞：略 

2.校長致詞：略 
3.工作報告： 
介紹當日出席委員：略 
 
(1)確認 107 年度期初會議未完成事項 
案由一：70 週年 Line 貼圖 

會長說明：由於此次學生製作來不及於 70 校慶前上架，故未完成 70 週年 Line 貼
圖。未來若以工農寶寶作為 Line 貼圖構想規劃，或許更有工農特色。 
 
案由二:學校各班級冷氣更換議題： 

委員提問過去如何維修 
校長說明：因過去十年都由總務處維修，未向學生收費。學校若全面更換 136
台，經採購預估預計約 550~570 萬。經濟部產發局汰舊換新補助方案採完工補助

申請(9 月初可申請至 9 月底)，但並非申請即可補助，請委員明瞭，且校方支付金

額必須高於補助金。建議先由家長會辦理冷氣專款專戶後，再行募款，預計分五

年攤還，每期約 110 萬~120萬，再經公開採購冷氣較為符合。 

 

會長說明:冷氣需大金額工程須注意相關採購手續，在尚未取得委員會議授 

權下，不宜私下冷氣訪價等相關事宜避免不必要麻煩。 

決議: 1.通過家長會開立冷氣募款專戶。 

      2.開學後經代表大會同意後自由樂捐募款將款項存入指定冷氣專戶。 

         3.委員提及舊換新汰換補助列入考量。 

         4.流程: (1)家長會開立冷氣專戶  (2)發家長說帖向家長說明 

                 (3)家長大會通過冷氣募款(4)公開招標 

   



  蘇宗莉主任:有關學生在校成績，局裡會以該校百分比做為繁星計劃，不會因在校 

             分數高低影響競爭力敬請家長放心。 

    黃裕仁主任:學務處於 10~11 月間有新生健康檢查等活動再請家長多多協助。  
  陳冠名主任:實習處於 11月 19~21日有農科技能競賽。 

 
(2)下學期家長會主辦或協辦的活動如下，感謝各位委員參與： 

日期 活動項目 

3/13 高一淨山活動 

3/21 朝陽科大簽署策略聯盟 

5/01 孔廟高三祈福活動 

5/03、 5/18 遴選校長召開家長會第二、三次代表大會 

5/04~5/05 統測考場服務 

5/10 大學博覽會&運動會 

5/11 校慶 70 週年 

5/14~5/17 高二畢旅 
6/05 畢業典禮 
6/28 親師宴 
7/28 苗栗親師一日遊 
8/1 新任何校長卸任楊校長交接 
8/26 107 學年度下學期期末委員 

 
(3)財務報告/李翊如財務長： 
今年財務所有採一進一出詳列細項，存摺餘款新台幣 521,375 元，另有新台幣 50
萬的定存，共計新台幣 1,021,375 元。所有財務報表及憑證，歡迎委員有疑問可以

查詢或詢問。 
 
陳遠斐委員：請問 70 周年校慶背心總費用新台幣 35,660 元如何支付? 另外愛天使

公益費用及校慶壽桃如何支付? 
 
會長說明：校慶背心由會長、蘇政卉副會長、陳宏昇副會長及莫東霖常委共同支

付。愛天使公益費用由會長指定捐款贊助支付。校慶壽桃由林惠平委員指定捐款

贊助。 
補充說明:依據 107.11.15 常委會議決議，校慶背心委員若想自付，建議捐至家長

會捐款帳戶，財務長捐 1000 元捐款 (收據號碼: 2105) 
 
親師活動編列與實際支出差異 
校長說明：總預算編列為大項編列，細項運用預算，只要未超過總預算均屬 
可運用合理範圍。 
會長說明：今年預算財務長、會計把關嚴謹，原本想用會長預備金支付，但考量

今年採一進一出的方式，詳列細項較能實際明確列出支出，以讓大家明確哪個項

目的預算不足，未來可考慮辦理方式停辦否。 
決議:通過 107 學年度家長會費用支出。 



 
 
4.議案討論： 
 
案由一：(常委會議提案)成立 108 學年度家長代表大會暨會長、委員選舉工作小

組 
決議：常委為必然之委員，授權常委成立工作小組為必然之選監人員，也邀請委

員儘量參加成為工作人員，替家長會服務付出。 
 
案由二：(常委會議提案)108 學年度第一次家長會代表大會日期 
說明：因本次學校日訂於 108 年 9 月 20 日原先設定日期 9/27(五)因離家長日太

近，故建議改至 10/4(五)召開。 

決議：108 年 10 月 4 日召開 108 學年度第一次家長代表大會，請校方協助於家長

日發開會通知單。 
 
案由三: (常委會議提案)成立 108 學年度新生家長會聊天室 
決議：同意成立松山工農 108 學年度新生家長會聊天室為唯一官方群組。 
 
案由四: (提案人:陳文惠委員附議人:沈威男副會長)教務處的公版 LINE 群，一直以

來給予工農家長及學生很多提醒幫助，但於 107 學年已結束, 感到十分可惜，有個

不情之請，請問教務蘇主任可否協調人力，再延續原提醒推播功能。 
說明：推播屬須付費每月需付 798 元，目前唐主任已支付費用為 798 元*18 個月

=14,364 元。 
決議： 

1.通過補助唐主任 14,364 元，感謝唐主任付出。此補助列入教育類的項目。 
 2.由於成立方式與否還有預算支出意見不同，案由待下學期新任團隊再行討論。 
 
案由五：(常委會議提案)108 學年度家長會預算草案，編列為 108 萬 5000 元整預

算編列。 
決議：通過預算草案，僅教育類的部份將模擬考的項目合併，其他的部份先依照

過往編列，並通過校方編列預算提交家長代表大會。 
 
案由六：108 年度第一學期家長日相關費用補助新台幣 3 萬 2000 元費用及 108 年

度第一學期高三模擬考獎勵金新台幣費用補助。 
說明：因需支付上述補助，但又尚未召開家長代表大會，請比照往年通過此費用

補助案。 
 
決議：無異議通過 
 
 
 
 
 
 



 
 

三. 臨時動議 
(1) 施雅宜委員:社團是否代表學校參加比賽得獎後可以補助。 

沈威男副會長說明:因學校社團較多補助較無法一定標準，通常是後援會家長自行

支付。若要一定額補助可能要經過代表大會提案同意，交由下次委員會討論。 
 

(2) 莫東霖常委:有部份同學因遲到或修課因素無法取得畢業證書是否校方有預警機

制。 
教務蘇宗莉主任說明：每學期都會發成績單，成績單上會有註明或學生可上網查

詢，會請老師加強宣導自行查詢，人力有限敬請見諒。 
 

(3) 陳文惠委員:各處室需要家長代表出席，是否可更新出席會議內容以利委員 
較清楚出席及會議內容。 
校長說明：請余祕書耀銘再彙整提供。 
另教評會會議由家長會長為當然委員。 
 

 (4) 陳威志委員:急難救助金運用申請 
會長：校方有審核機制通過再提報家長會請款，今年感謝校慶時高葳葳委員協助

愛心餅乾製作，各位在場委員很多協助製作義賣，還有莫常委請育達文教基金會

的贊助及各位委員捐助急難救助金感謝大家。若有個案情再請委員提出經由委員

會討予以適當協助。 
 
補充說明: 去年急難救助細項僅剩 1 萬元，但總項編列 13 萬元，故預算不足每次

支付時均於 line 告知委員。 
 

 (5)陳文惠委員:有關親師餐宴舉辦方式(禮品不足) 
補充說明：因去年為選舉年，有議員禮品贊助。委員除自付費餐費 1000 元外，另

由常委幹部指定捐款。 
會長：依照常委會決議預算金額及辦理方式，未超過預算辦理活動，未來可由下屆

規劃其辦理方式。每次活動都會有不同想法好壞不同評價，主持人員由會長協助未

收取任何費用感謝提議。 
 
補充說明:依據 108.6.11 常委會議決議，讓家長委員得以一起用餐，以避免委員辛

苦，不超過預算活動以外包方式進行。 
 
 

四. 拍照留念 
 

五. 散會 


